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 会長報告                 長友芳郎会長 

 ■「地域社会の経済発展」

分野におけるロータリー財

団の目標 ：ロータリーは、

貧困地域や十分な支援が

得られない地域で測定可

能かつ長期的な経済発展

を創出することで、人びとと

地域社会が貧困を緩和していけるよう支援します。ロータ

リーは、以下を通じて、会員がこれを行うことを可能にしま

す：  

• 貧困地域の経済発展を促すための、地元のリーダー、

団体、およびネットワークの能力の向上  

• 生産性の高い仕事の創出と、持続可能な生計手段へ

のアクセス改善。  

• 経済的な機会と公共サービスへのアクセスを提供する

ことによる、周縁化されたコミュニティのエンパワメント  

• 起業家、ソーシャルビジネス、地域が支えるビジネスイノ

ベーターの能力向上  

• 生産的な仕事への就職および市場・財務サービスの利

用を妨げる、性別や社会的身分に基づく不平等への取り

組み  

• より持続可能で経済回復力が高い地域社会を創出す

るための、再生可能なエネルギーと省エネ手段へのアク

セス向上   

• 経済的利益のための環境・天然資源保全のスキルを

養成するための地域社会のエンパワメント   

• 環境・気候関連のリスクや自然災害に対する地域社会

の回復力と適応力の強化   

 

 幹事報告                 川上 勉 幹事 

❖SDGs コンテストの賞品&

参加賞購入いたしました。 

賞状・額の準備も完了して

おります。 

❖2023.11.05.(日)は「地

区大会です。よって、祝日

11月 3 日（文化の日）はお

休みとなります。ご注意ください。 

  

第 1186 例会報告（2023.10.15） 

点  鐘 会長 長友芳郎 

国歌斉唱・R ソング なし 

本日のプログラム ふれあい広場.2023 奉仕PJT委員会 

ゲスト ・ ビジター 会員家族 

地域社会の経済発展月間・米山月間 

■出席状況 

会 員   9 名 
出席率 100.00% 

出 席 者  8 名 

WEB出席  0 名 Make-up 1 名 

定款第10条(第6-7節除く) 伊藤会員 

■ニコニコボックス 

目標額 (本年度) 400,000 円 

実績額 本日/累計 10,000円 151,000円 

■MESSAGE 

長友会長 おつかれさまです。 

川上会員 ふれあい広場盛況になりますように！ 

海老原会員 雨の中の例会です。体調に気を付けて下さい。 

大原会員 雨の中皆様おつかれさまです。 

鈴木会員 初のイベント参加楽しみです。 

松山会員 あいにくの雨ですが楽しみましょう。 

横山会員 一日お疲れさまでした。 

■今後の予定 

10/07．金 《定款第8条第1節d(1)》スポーツの日10/09 

10/15．日 ふれあい広場 2023 奉仕PJT委員会 

11/04．土 地区第１回会長幹事会 (水戸新市民会館)  

11/05．日 第2820地区 地区大会 (水戸新市民会館) 

11/10．金 夜間移動例会 R財団 家族親睦会 

12/10．日 Xmas Drop 梱包作業 姉妹クラブ調印式 

≪例会の欠席は、水曜日 AM 10:00 までに川上幹事 
TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。≫ 

【通常例会 11.05】 

地区大会 
（第2820地区） 

クラブ管理運営委員会 
 

【通常例会 10.27】 

SDGsコンテスト 
（表彰式） 

奉仕Project委員会 
 

 

本日のプログラム  

 
次回のプログラム 
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 本日のプログラム  

ふれあい広場.2023 

クラブ奉仕プロジェクト委員会 

❖2023.10.15.日曜日.生憎の天候であったが大昭ホー

ル龍ケ崎（龍ケ崎市文化会館）において「ふれあい広

場.2023」が開催されました。 

❖龍ヶ崎中央 RC は 1998.10.18 から参加をしており、今

年で連続 25 年目（25 回）となります。 

❖当時は、「プリクラ」がとても流行おりましたので、会長奥

様の実家（おのむら玩具店）からお借りし参加いたしました。

そのイベントは大変評判が良く常に 20 人ほどの行列がで

きる程の大盛況ぶりでした。  もう四半世紀経ったのです

ね。 恐ろしい！ 黄色のブレーカーが懐かしいですね。 

❖変遷として「100 円シ

ョップ」へと移行しました

が、その経緯は竜ケ崎

RC の山崎会員が閉鎖し

ようとしていた知人の卸

店からトラック一杯の玩

具類を譲り受け龍ケ崎

社協に寄付されたのに

伴い、我々青少年ボラ

ンティア関係者が数年

以上に亘り販売し続けそ

の売上金を福祉に役立

てたものでした。 

❖今ではその玩具類もなくなり、継続して商品を購入をし

評判の良い「100 円ショップ」を続けているのが歴史です。

ジュニア・高校生ボランティア生徒が「100 円ショップ」を

手伝っているのはそういった経過を辿っているからです。

今後とも「ふれあい広場」をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 
 

❖2023.10.15 付の日本経済新聞から ����� 

 


